

Genève : journée de la police

Autor(en): **Vautravers, Alexandre**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): - **(2019)**

Heft 5

PDF erstellt am: **06.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-868005>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch



Police

Genève : Journée de la Police

Col EMG Alexandre Vautravers

Rédacteur en chef, RMS+

Dimanche 15 septembre 2019, la Police cantonale genevoise a organisé ses journées portes ouvertes extra-muros, dans le complexe sportif du Bois-des-Frères à Vernier. La Police internationale, qui est responsable de la sécurité de l'aéroport ainsi que du quartier des organisations internationales et des ambassades, a été à l'honneur.

Plusieurs centaines de visiteurs ont répondu présent et ont passé la journée sur place. Ils ont pu se familiariser et voir à l'exercice les différentes unités de la Police internationale, en particulier :

- Le dépachement de protection rapprochée (DPR), responsable de la sécurité des visiteurs de marque de la Genève internationale; il s'agit de la seule unité de Police cantonale professionnelle dans ce domaine.
- Le groupe d'intervention de l'aéroport (PORTO) susceptible d'être engagé dans le cas de détournement d'aéronefs notamment.

A cela se sont ajoutés les présentations de moyens de contrôles d'identité. De même que l'ensemble des véhicules spéciaux utilisés par la Police internationale...



jusqu'au *Piranha* 6x6 dont plusieurs exemplaires sont employés régulièrement sur l'aéroport ou dans le canton.

Outre ces unités d'élite et leur matériel, l'accent de la journée a été mis sur le recrutement. Les visiteurs ont ainsi pu suivre des présentations sur les examens d'entrée. Une salle de gymnastique permettait également aux personnes intéressées de venir s'entraîner à l'échelle 1:1. Un bureau de recrutement était ouvert, car la Police genevoise recrute dans les prochains mois une cinquantaine d'aspirants, en raison du passage de la formation de base d'un à deux ans.

Une merveilleuse journée, didactique et superbement organisée. Espérons que celle-ci aura suscité quelques nouvelles vocations dans les métiers de la sécurité.

A+V

